

国連軍縮週間（10月24日～30日）

速報「原爆の絵」展ニュース

NO 1

会場：甲府駅北口ペデストリアンデッキ

2019年 10月25日発行

<連絡先> 原水爆禁止山梨県協議会
甲府市上曽根町748-3 白井方
携帯：090-4078-4596

10月24日9時から甲府駅北口ペデストリアンデッキに於いて「原爆の絵」「原爆と人間」の展示会を開始しています。

このとりくみは、国連軍縮週間に呼応した取り組みで、世界には今なお1万4千発もの核兵器が存在しています。核兵器の脅威を根絶することは、世界の安全と、人類の未来がかかった緊急の課題です。

被爆者が訴える「ヒバクシャ国際署名1051万7872人分を10月11日日本被団協事務局次長の藤森俊希さんなどによりローレンティ国連総会第1委員会議長、中満国連軍縮担当上級代表に提出されました。さらに、2020年4月に開かれる「原水爆禁止ニューヨーク大会」「NPT再検

討会議」へ「ヒバクシャ国際署名」を世界から日本から数億人分の署名集約をめざしています。
山梨県原水協は、みなさんの協力を呼びかけて「原爆の絵」展をとりくみます。よろしく願います。

24日の集約

| 時間 | 来場者 | 署名 | カンパ |
|---------|-----|----|-------|
| 9時～13時 | 63 | 13 | 3671 |
| 13時～16時 | 49 | 12 | 午後、夕 |
| 16時～19時 | 66 | 7 | 合計631 |
| 計 | 178 | 32 | 4302 |

日本政府は核兵器禁止条約に署名、批准を！
「原爆の絵」展にご参加ください

寄せられた

”言葉”

午前
呉の軍港で潜水艦の甲板の上から原爆投下の瞬間を見た人（90歳）が写真を見ていた。

午後
校外学習の中学生グループが数人 北口に來られパネルを覗いていかれました。

広島原爆資料館の元館長さんと知り合いだという女性70歳代が募金と署名をされました。

核兵器禁止条約
79カ国が調印
33カ国が批准

諸国政府と市民社会が共同して核兵器禁止条約が採択されて2年。現在79カ国が条約に調印し、批准国は33カ国に増えています。

残り17カ国が批准すれば条約は発効します。核兵器廃絶の大きな力です。

ところが日本の政府はアメリカの「核の傘」への依存を理由に反対しています。

被爆国にあるまじき姿勢を変えさせるために「日本政府は核兵器禁止条約の調印・批准を！」の声をあげましょう。

あなたも

原水爆禁止

世界大会 in
ニューヨークへ！

第1次締め切り

10月31日

